



**LITERATURA** Un paseo entre vivos y muertos con Rosa Ribas **P27**



**FÚTBOL** El padre de Messi abre la puerta a un difícil regreso al Barça **P31**



Dos soldados ucranios en un blindado, ayer cerca de Vovchansk (Járkov). / V. RATYNSKYI (REUTERS)

## Ucrania pasa al ataque y abre una nueva fase ofensiva contra Rusia

### Kiev impone el silencio mientras Moscú y fuentes militares rusas confirman choques en el frente oriental

JAVIER G. CUESTA CRISTIAN SEGURA, **Moscú / Kiev**  
Ucrania ha pasado al ataque en el frente oriental. Las señales parecen apuntar a que el momento ha llegado, aunque Kiev ha impuesto una campaña de silencio en el país. Pero el Ministerio de Defen-

sa ruso da por hecho que el domingo se puso en marcha la esperada contraofensiva ucraniana. Fuentes militares rusas y observadores extranjeros señalan que las Fuerzas Armadas ucranianas han pasado al ataque en el este, en las provincias de Donetsk y Zapor-

ya. Moscú asegura que su jefe del Estado Mayor, Valeri Gerásimov, se ha desplazado a la zona y algunas fuentes apuntan que por primera vez se han visto en combate tanques Leopard, blindados suministrados a Ucrania por sus aliados en la OTAN. **PÁGINAS 2 Y 3**

## Manuel Segade dirigirá el Museo Reina Sofía

### El gestor se hace con una de las plazas más cotizadas del arte contemporáneo mundial

ANA MARCOS, **Madrid**  
Manuel Segade será el director del Museo Reina Sofía. El gestor, de 46 años y hasta ahora responsable del Centro de Arte Dos de Mayo (CA2M) de Móstoles, sustituye a Manuel Borja-Villel tras 15 años en el cargo. Se hace con una de las plazas más cotizadas en el sector del arte contemporáneo internacional. El ministro

de Cultura, Miquel Iceta, comunicó ayer la decisión, tras un proceso de selección que ha durado cuatro meses en el que competían nueve candidatos. Segade cumple con uno de los principales requisitos no escritos en las bases para el puesto: la renovación generacional al frente de uno de los buques insignia del arte en España. **PÁGINA 26**

## Sánchez reta a Feijóo a seis debates cara a cara y el PP los rechaza

### Los populares tildan de "excentricidad" la propuesta del líder del PSOE

CARLOS E. CUÉ ELSA GARCÍA DE BLAS, **Madrid**  
Pedro Sánchez ha empezado a dibujar su estrategia para las elecciones generales del 23 de julio. Tras el shock inicial y después de una semana de digestión por la derrota electoral de las autonómicas y municipales, el líder del PSOE busca una campaña de cruce con Alberto Núñez Feijóo, el candidato del PP. Ayer empezó su ofensiva: ofreció hasta seis debates cara a cara de aquí a los comicios, uno por semana, además de otros debates a cuatro con Vox y Sumar. El problema de esta estrategia es que depende de Feijóo, que, como es favorito, quiere a toda costa evitar enfrentamientos en los que corra riesgos y busca una campaña conservadora y sin sobresaltos. El PP rechazó la propuesta. "España no necesita seis debates, quien los necesita es Sánchez. España no está para excentricidades", defendió Borja Sémper, portavoz popular.

La propuesta de seis debates cara a cara fue cuestionada por la vicepresidenta Yolanda Díaz, lí-

der de Sumar, que criticó que "España es más que un debate entre dos hombres". También Santiago Abascal pidió más protagonismo para otras formaciones más allá "del bipartidismo". **PÁGINAS 12 Y 13**

## El PP deja en manos de sus barones los pactos con Vox

### Abascal tacha de "error" los acuerdos con regionalistas

E. G. DE B. / M. G., **Madrid**  
El PP quiere conformar Gobiernos en solitario en las cinco autonomías y la treintena de capitales en las que Vox tiene la llave, aunque tampoco descarta de forma explícita que acabe negociando con los ultras. La cúpula popular asegura que la "iniciativa" corresponderá a sus direcciones regionales. Al tiempo, el líder de Vox, Santiago Abascal, advirtió a Alberto Núñez Feijóo del "enorme error" de pactar con regionalistas, como en Cantabria. **PÁGINA 14**

## El presidente acepta el debate de EL PAÍS y la SER

EL PAÍS SEMANAL

El encuentro imprescindible de cada semana



Sigue todo el contenido de EL PAÍS SEMANAL



EL PAÍS

## España cede al BEI la gestión de los créditos europeos para las autonomías

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**  
El Banco Europeo de Inversiones (BEI), el brazo financiero de la UE, será quien gestione los 20.000 millones en créditos que las comunidades autónomas españolas recibirán de los fondos Next Generation. Así lo ha decidido el Gobierno, que cree que de este modo garantiza la solvencia de los proyectos autonómicos. **PÁGINA 35**